

Cette décision du bureau de Direction est assurément une bonne fortune pour les déposants de ce grand quartier. On sait avec quelle prudence et quelle vigilance sont administrées les affaires de la Banque d'Hochelaga, on connaît l'importance de son fonds de réserve qui lui permet de faire face instantanément à toutes éventualités : les déposants ont donc toute la sécurité désirable avec cette excellente banque canadienne française.

La valeur des produits agricoles importés en Allemagne s'est élevée à 1,876,010,000 marks soit approximativement le tiers de la valeur totale des importations : 5,477,641,000 marks. (Le marc vaut environ 25c de notre monnaie canadienne).

Céréales 932 millions de marks, contre 780.7 en 1897 ; vins 42 millions de marks, contre 41 ; beurre 16 millions 3, contre 15½ ; viande fraîche et préparée 81 millions, contre 51 ; fruits secs 25 millions contre 21 ; semences et plantes potagères 3 millions 4, contre 3.1 ; farine 7 millions au lieu de 8.4 ; tabacs 133 millions, contre 111 ; bestiaux 141, contre 151 ; animaux et produits animaux 137 millions au lieu de 126 ; peaux et pelleteries 189 millions, au lieu de 177 ; cheveux, crins, plumes, soies de porcs 89 millions contre 93 ; lin et autres matières textiles végétales, hormis le coton et le jute 98½ contre 85 ; houblon 7.4 contre 7.3 ; cire 5 millions de marks contre 4 millions de marks en 1897.

Le nom de The Talbot Brussels Carpet Co Ltd a été changé par ordre en conseil contre celui de The Dominion Brussels Carpet Co, Ltd., la principale place d'affaires est transférée de Montréal à Sherbrooke,

Qué., et le capital réduit de \$200,000 à \$100,000.

La compagnie s'attend à ce que la manufacture de Sherbrooke soit en opération d'ici peu de temps.

L'importation de la volaille vivante, s'élève en 1898, à 9½ millions de marks; celle de la volaille morte à 5 millions, provenant surtout d'Autriche-Hongrie, de Russie, d'Italie et aussi de France, mais en bien moins grande quantité. Les 17½ millions de marks de fromages proviennent de la Hollande, de la Suisse et aussi de France. Pois : 11 millions de marks venant de Russie.

La consommation des fruits frais s'accroît chaque année en Allemagne. En 1804, l'Allemagne n'achetait à l'étranger que pour 22 millions de marks de fruits frais; en 1897, elle en achetait pour 36 millions et, en 1898, pour 46 millions. L'Autriche-Hongrie et la Suisse sont les principaux fournisseurs de fruits en Allemagne; viennent ensuite l'Italie, la Hollande, la Suède, la Belgique, les Etats-Unis, la France et la Russie.

Pour les œufs de volaille, la valeur des importations s'est chiffrée en 1898, à 71½ millions de marks, contre 67 en 1897. Les principaux pays fournisseurs sont la Russie, la Hollande et la Roumanie. La Russie avait expédié en Allemagne, en 1897, 645 millions d'œufs.

Un bon exemple à suivre ! Le Gouvernement autrichien vient de prendre une décision qui peut servir d'exemple aux autres nations.

Pour que les professeurs des établissements d'enseignement commercial et industriel de ce pays puissent visiter avec fruit l'Exposition de 1900, le Ministre de l'Instruction publique a l'intention de réunir en groupes les professeurs